



10月 にじいろだより

令和3年10月1日(金)
尚徳福祉会 井荻保育園

朝夕と涼しく、気持ち良い天気が続いています。運動会が近づき、かけっこや体操に障害物走と練習に熱が入る子どもたち。「もう一回やろうよ!」「運動会楽しみだね」と声が自然と聞こえてきます。自分ができるようになったことを思いきり楽しみ、またそれを見てもらえることに期待が膨らんでいる様子が伝わります。そんな子どもたちの気持ちを大切にしながら、練習を一緒に楽しんでいきたいです。

ねらい

- 行事に楽しんで参加する。
- 秋の自然に興味を持ち触れる。



スプーン、カッコよく持てるよ!

給食やおやつの際に、スプーンの持ち方が上手(うわて)持ちになっていることが多かったため3本指で抑えて持つ持ち方を改めて伝えていきます。

「(手を鉄砲の形にして)バーンの指してごらん。そのまま抑えてみてね」と促すとわかりやすいようです。無理に促していませんが「カッコいい持ち方できたよ見てみて!」と嬉しそうに教えてくれる子が増えてきて意識し始めていることを感じます。



運動会のお知らせ

子どもたちが待ちに待っている運動会ももうすぐですね。お便りでご案内しましたが、改めて日時をお知らせします。当日をお楽しみに!

10月9日(土) 集合9時50分(開門)

開始 10時

※雨天→10月10日(日)になります。
入れ替え制のため集合時間および開催時間はクラスごとになります。ご協力をお願いします。
参加人数は各家庭大人2名までです。
雨天の時は各家庭1名までとなります。
ご理解ご協力をお願いいたします。

♪クラスエピソード♪

◎鬼ごっこが流行中!

ルールのある遊びに少しずつ集中して遊べるようになってきている子どもたち。最近のブームは鬼ごっこです。保育者が鬼のお面を用意すると毎日のように「ホールで鬼ごっこしようよ!」と誘い合う姿が見られるようになってきました。鬼をやりたいくて鬼のそばを離れない子、一生懸命逃げることを楽しむ子と様々な姿があり見ているだけでも楽しいです。時折、たいよう組のお兄さんたちも混ざって盛り上がっていますよ。ゆくゆくは色んな鬼ごっこを伝えていきたいと思う担任です。

